

Visite de Demeter



MION association vous propose une

visite de Demeter

centre de tri des déchets recyclables de Montpellier Méditerranée Métropole

vendredi 18 mars 2022, à 9h30

La visite est réservée aux adhérents à jour de leur cotisation.

Le nombre de participants étant au maximum de 19, il est limité à 2 par famille. Pass sanitaire exigé.

Les détails concernant l'inscription vous seront communiqués par mail.

Binettes & Fleurettes

En avril, nous fêterons l'arrivée du printemps par une animation « Binettes & Fleurettes », certainement un vendredi à partir de 16h. La date et les modalités restent encore à définir.

Nous prévoyons d'apporter de l'engrais aux pieds d'arbres végétalisés et de l'eau aux plus assoiffés. Ce moment est ouvert à toutes les mains disponibles.

En parlant d'assoiffés, nous clôturerons cette séance de jardinage par un moment tout aussi réconfortant et libre d'accès « cacahouètes & anisette » à partir de 19h30, au jardin du 32 rue Fabrège.

Suivez le programme sur le site de Mion association, sur les réseaux sociaux et sur le panneau d'affichage de la Place de l'olivier, rue Fabrège.



« Le bien-être dans notre quartier »

contact@mionassociation.org

3, bd de la Perruque—Montpellier

Bulletin d'information n°15

Mars 2022

Sommaire

Retour sur

- Assemblée Générale 2021

Prochainement

- Troc de plantes - **13 mars**
- Visite de Demeter - **18 mars**
- Visite au Musée Fabre - **3 avril**
- Binettes & Fleurettes - **avril**

Projet

- Le quartier raconté !

Le point sur

- Quartier apaisé

Info Mairie

- Montpellier au quotidien

Bonjour à toutes et à tous,

L'année 2022 est déjà bien entamée.

Alors que la guerre gronde aux portes de l'Europe, la volonté de valoriser la qualité du lien social qui nous unit prend encore plus de sens.

Comme vous pouvez le lire, nous avons prévu tout un ensemble d'activités qui, nous l'espérons, vous donneront envie d'y participer.

Il reste cependant un sujet qui mobilise toute notre énergie : c'est celui de la circulation incessante, de la vitesse excessive de nombreux véhicules, et leurs corollaires. Nous venons d'être informés que la 1^{re} réunion publique « Quartier apaisé » pour la Cité Mion et St Martin devrait se tenir le 23 mars prochain. (Voir p.2). Votre participation y est importante.

Au plaisir de vous retrouver,

Bien cordialement
Véronique Delattre

Présidente de MION association

Nos outils de communication

Vous souhaitez être informé(e) des projets portés et des activités proposées ?

MION association dispose d'un **site internet** <https://mionassociation.org/>

et est sur les **réseaux sociaux**

<https://www.facebook.com/mionassociation>

<https://www.instagram.com/mionassociation>



Instagram

Retour sur... l'Assemblée Générale

Le 5 février dernier, MION association a tenu son Assemblée Générale 2021. 49 membres à jour de cotisation étaient présents ou représentés.

Au-delà de la présentation du rapport d'activités, du rapport financier et du vote du nouveau CA, cela a été l'occasion d'échanger avec les adhérents présents, notamment sur les problèmes de circulation et de sécurité dans les déplacements.

Le PV de l'AG est disponible sur le site internet de l'association
<https://mionassociation.org/vie-associative/>



Assemblée Générale 2021

Quartier apaisé : réunion publique de lancement

Nous avons appris par Mme Séverine Saint-Martin, Adjointe au Maire, déléguée au renouveau démocratique et à l'innovation sociale, qu'une **réunion publique de lancement "Quartier apaisé"** pour la Cité Mion et St Martin se tiendrait le **23 mars prochain**.

Nous attendons la confirmation officielle.

Troc de plantes



Dimanche 13 mars
De 9h30 à 12h

Troc de plantes

6 jardins vous ouvrent leurs portes pour venir échanger gratuitement vos semis, graines et plantes et partager un moment de convivialité.

Des artistes du quartier exposeront leurs œuvres !



Et pour jouer : un quiz et un atelier pédagogique !

contact@mionassociation.org
<https://mionassociation.org>



Pensez à étiqueter vos plantes, boutures et graines
Prévoyez des cagettes ou cartons pour le transport



Visite au Musée Fabre

Mion association vous invite à une visite guidée gratuite au musée Fabre sur le thème

Enivrons – nous !

Dimanche 3 avril 2022

Nous vous proposons d'aller au musée pour y voir quelques verres ! Le choix est large : les peintres nous offrent du blanc, du rouge et du rosé de toutes les époques. Mais pourquoi donc le service du vin est-il si souvent représenté ? C'est ce nous essayerons de découvrir en se régaland de toutes ces cuvées...

Cette activité est réservée aux adhérents à jour de leur cotisation.

Les détails concernant l'inscription vous seront communiqués par mail.



Cornelis de Heem, *Nature morte de fruits et de fruits de mer*, 1659, huile sur bois

Le quartier raconté !

Comme vous avez pu le lire dans le Bulletin n°14, notre projet « Le quartier raconté ! », se fait également en lien avec l'école J. Brel. Une classe de CE1 et une classe de CM1 travaillent sur ce thème. Nous leur avons proposé que deux anciennes du quartier - Mme Audibert et Mme Dumont - viennent raconter le quartier et l'école autrefois : cela a donné lieu à une intervention à l'automne. En début d'année, les enfants ont pu découvrir l'ancienne ferme située rue Maury. Les propriétaires, M. Dusfour et Mme Labouscarié, les ont accueillis chaleureusement et ont répondu à toutes leurs questions. Nous les remercions vivement. Ce fut un beau moment intergénérationnel.



Montpellier au quotidien : Signaler un désagrément

La ville de Montpellier invite les habitants à transmettre via la plateforme « Montpellier au quotidien » tous les désagréments rencontrés au quotidien : Dépôt d'ordures sauvages, Poubelles détériorées ou manquantes,, Bac de micro fleurissements endommagés, etc.

Par mail

<https://www.montpellier.fr/679-montpellier-au-quotidien-signalier-un-desagrément.htm>

Par téléphone

APPELEZ

N° Vert 0 800 340 707

Du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h30

Près de 26 000 demandes sont adressées par an mais c'est insuffisant par rapport au nombre d'habitants. Ce service affiche une vraie volonté de nouer un dialogue régulier avec les usagers et d'instaurer un canal unique pour toutes les demandes. Chaque demande transmise est accompagnée d'un numéro de suivi avec une volonté affichée d'y répondre sous 48/72 heures pour les plus courantes. Alors, mettons-les au défi pour améliorer la qualité de vie de notre quartier !

